
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

1 – O Sr. Ministro Pedro Matos Fernandes, Ministro do Ambiente e da Transição Energética,

proferiu declarações nas quais afirmou que “quem comprar carros a diesel, não terá valor na

troca daqui a quatro anos”;

2 – Estas são declarações que põem em causa a estabilidade em vários setores da economia

ligados ao ramo automóvel que vão desde a construção à venda, passando ainda pela

concessão de créditos e pela reparação de veículos;

3 – Não podemos esquecer que muitas famílias acabaram de adquirir automóveis diesel e, após

estas declarações, ficaram preocupadas;

4 – Há ainda empresas que têm uma grande frota de veículos movidos a gasóleo que, com

estas declarações, ficaram preocupados com o futuro e com a desvalorização patrimonial

associada às declarações;

5 – A produção automóvel em Portugal de carros a diesel, nomeadamente no interior do nosso

país, contribui de forma determinante para as condições sociais e económicas de muitas

famílias que vivem nestas regiões desfavorecidas;

6 – Estas são assim declarações irresponsáveis que devem ser corrigidas pelo Governo de

forma a recuperar a estabilidade do setor.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alíneas d) e e) da Constituição, e as normas



regimentais aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º, n.º 3 do Regimento da Assembleia da

República, que fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

O(a)s Deputado(a)s do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Sr. Primeiro-

Ministro, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1 – Considera ou não que estas declarações do Sr. Ministro do Ambiente e da Transição

Energética são irresponsáveis?

2 – Há algum estudo do Governo, ou avaliação, que possa sustentar o que o Sr. Ministro

afirmou?

3 – Vai ou não o Sr. Primeiro-Ministro emitir uma declaração de conforto a todos os

profissionais do setor, de forma a reconquistar a estabilidade de um mercado que gera

milhões de euros para a economia nacional?

Palácio de São Bento, 30 de janeiro de 2019

Deputado(a)s

PEDRO MOTA SOARES(CDS-PP)

HELDER AMARAL(CDS-PP)

ÁLVARO CASTELLO-BRANCO(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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